トヨタ自動車(株)をはじめとするボランティアの皆様による矢作川河川敷の竹間伐



トヨタ自動車(株)の呼びかけにより、矢作川河川敷の竹を間伐するボランティア活動が行われました。 矢作川の当地区における河川管理、環境保全、さらには地域づくりに向けた取り組みに感謝申し上げます。

【日 時】 平成30年6月17日(日) 8:45~11:30

【場 所】 矢作川右岸高橋上流河岸

【内 容】 トヨタ自動車株式会社(矢作川アダプト)、森林キーパーズ (矢作川アダプト)、

豊田市と豊橋河川事務所の4者にて竹林整備を実施しました。

【参加者】 116名(トヨタ自動車(株)トヨタ豊養会パワトレ支部から106人が参加)

【目 的】 矢作川(豊田市川端町地区)河岸の管理、環境保全および地域づくりに向けた取り組みのため。









開会式の様子



トヨタ豊養会 松井パワトレ支部長



豊橋河川事務所 澤頭事務所長



森林キーパーズ 田中代表

アダプト活動で伐採した竹の有効利用として竹チップを紹介しました



竹チップ製造状況



1t土嚢袋いっぱいに 詰められた竹チップ



多くの方に関心を寄せてもらい 持ち帰っていただきました。



みなさまありがとうございました。次回もお願いします!!